
 
 

An den  
Wirtschaftsausschuss  
des Schleswig-Holsteinischen Landtages 
Herr Vorsitzender Hans-Jörn Arp  
Landeshaus Kiel  

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

Kiel, d. 19.12.2006 
 
Sehr geehrter Herr Arp, 
 
aufgrund der heutigen Presseberichterstattung im Flensburger Tageblatt „Holländischer Planer 
zieht Millionen-Projekt zurück“ möchte ich Sie darum bitten, folgenden Punkt auf die 
Tagesordnung der Wirtschaftsausschusssitzung am 17. Januar 2007 zu setzen:  
 
- Bericht der Landesregierung über Bezuschussung des geplanten Paralympischen 

Zentrums in Kappeln und mündliche Anhörung des Kappeler Bürgermeisters Roman 
Feodoria zum gleichen Thema.  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. 
Lars Harms, MdL 
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